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Compte rendu 

Comité Directeur du 8 décembre 2020 
 

Compte tenu des circonstances sanitaires nationales ce comité directeur se déroule par visio-confé-
rence. 

         Beaune, le 8 janvier 2021 

 

Membres élus présents : Jean-François CONTANT ; Brigitte BORDET ; Michel BRUNE ; Frédéric CHAGUE 
; Jean-Marc CHAPUIS ; Marc CHARPENTIER ; Didier FOULONT ; Arnaud GOGUILLOT ; Jean-Paul GON-
NAUD ; Jean-Marc LACOUR ; Marie Geneviève LASSERRE ; Fabien LEBIAN ; Philippe LEGER; Claude MA-
GRIN; Laurence MATHEY; Xavier MERLE; Magalie MONOT; Vanessa NALET; Marine PASCOET; Laurent 
PERRARD; Christian POULALIER ; Gérard QUATREPOINT; David REMY ;  Jean-Paul RENARD; Angélique 
RIEU; Denis SEVE; Nathalie VION ;  

 

Représentants des Comités Départementaux : Christophe BAILLY (CD39), Stéphane MAGNAT (CD70), 
Michel BAVEREL (CD25) ; Christophe BARRAUX CD(90); Laurent SUGY (CD21) ; Jacques MALON (CD89) ; 
Michel GELOT (CD58), 

Excusés : Jacky ROZIER (CD71) ; Jean-Paul PELLOUX ; Jean-Marc CHEVROT 

Absents : Miguel CUNHA DA SILVA ; David GRAILLOT ; Thierry PETAMENT 

Invités : Jean-Christophe DINCHER, Félix JOLIVET, Jordan ROUX. 

 

19H05 : Ouverture par le Président. 

Présentation des vœux par le Président (vœux de bonheur, de réussite, de santé) 

Les vœux 2020 n’ont pas été suivi des faits. C’est une des pires années connues par le rugby régional 
(projets non réalisés, des problèmes de santé ; décès dans nos proches ; incendies dans 2 clubs) 

Une année à oublier. Ce début 2021 maintient les incertitudes. 

Nous ne ferons aucune annonce de reprise. Il nous faudra retrouver du lien. 
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Notre personnel sera maintenu en télétravail avec une partie en chômage partiel.  

Je suis désolé pour les nouveaux élus, mais ce 2ème Comité Directeur se déroule à distance. C’est en-
core un Comité Directeur règlementaire et j’ai conscience qu’il sera rébarbatif. Mais il est nécessaire 
et obligatoire. 

J’espère que nous aurons la possibilité d’organiser le suivant en présentiel grâce à la structure. S’il y a 
encore le couvre-feu, celui se déroulera un matin. 

Si nous ne relançons pas nos EDR via des petits tournois, nous allons être dans la difficulté pour relan-
cer la pratique de nos jeunes joueurs. 

Idem sur les -16 19, nous allons avoir des difficultés pour les relancer sur le terrain. 

Concernant notre AG financière : il nous faudra un quorum. J’invite les Présidents élus à la Ligue à être 
présents. Ce sera en vote dématérialisé. 

Le retard de transmission des comptes est dû à la visite tardive du CAC et tant que celui n’a pas validé 
nos comptes, nous ne pouvions vous les transmettre.  

Je suis à votre disposition pour toute question.  

 

Ouverture de l’ordre du jour : 

Le Secrétaire Général présente ses vœux ; l’année sera compliquée, nous sentons une certaine lassi-
tude ; Je souhaite retrouver le contact le plus vite possible. Les Visio sont hélas rébarbatives.  

Nous relevons la présence de 33 personnes à cette heure 

1. Mise à l’approbation du Comité Directeur du 08/12/2020 : 

Approuvé à l’unanimité 
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2. Présentation des comptes : 

Le Trésorier Général présente les comptes 2019/2020 après présentation de ses vœux.  

Le CAC est venu mardi procédé à son contrôle. Il nous a précisé que ces comptes étaient validés.  

Faits marquants :  

Cet exercice a été marqué par la crise sanitaire qui a impacté ces comptes (peu de réunions, moins 
d’activité)  

Nous avons eu une baisse des cotisations sociales mais aussi des subventions POS. 

Nous avons décidé du maintien des salaires nets et donc la prise en charge du différentiel. 

Arrêt des compétitions le 16 mars 

Maintien des formations à distance et lancement de scola’rugby. Lancement « ici je ne fais pas que du 
rugby ».  

Les structures HN ont continué de fonctionner. 

Exercice excédentaire de 45 996€ et soldera le déficit de 2018/2019.  
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3.Mise à l’approbation des comptes 2019/2020 : 

 

Le Trésorier Général remercie le Comité Directeur de sa confiance.  

4.Assemblée Générale Financière : 

Nous rappelons que nous avons décidé de décaler l’AG financière. 

C’est la FFR qui arrête les effectifs ; Nous nous basons donc sur les chiffres fournis lors de la dernière 
AG de la FFR.  

5.Approbation de l’arrêté :  
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6.Présentation de l’ordre du jour 

Précision sur la transmission sur les résultats après 12H00. 
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L’Ordre du jour et l’organisation sont adoptés. 

 

7.Point sur la situation sanitaire 

L’ensemble des départementaux seront sous couvre-feu. Nous sommes inquiets sur la pratique. 

Nous avons des difficultés sur la précision des protocoles et surtout sur les applications de protocole.  

Nous insistons sur le stade 0. La souche anglaise a été détecté en Saone et Loire. Nous veillons aussi à 
la protection de nos locaux. Il y a une baisse de la présence de l’ARS.  

Ce sera difficile pour les F1 et le couvre-feu.  

Il n’y aura pas d’information sur la reprise.  
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F Chagué : Les protocoles de vaccination ont changé 3 fois cette semaine. Même au CHU c’est compli-
qué. Ce n’est pas le rôle de la Ligue. Nous appelons au civisme de tous. Il y a aussi beaucoup de déla-
tion.  

Nous appelons les covid managers de club à se relancer. Il ne faut pas se laisser s’installer la lassi-
tude.  

Le SG remercie Jordan de son travail pour les modifications des conditions salariales.  

8.Candidature de Gérard Quatrepoint pour les élections du CROS  

Gérard Quatrepoint précise que la Présidente du CROS se représente et qu’elle l’a invité à l’accompa-
gner sur sa liste. « Je tiens à préciser qu’il est important que le rugby soit représenté au sein du Co-
mité Olympique Régional. «  

Mise à l’approbation de cette candidature :  
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Gérard Quatrepoint : 

A la demande de Cédric Pasteur, je vous informe qu’il a demandé de lire un texte de remerciement 
aux élus de la Ligue et les bons vœux. Le Trésorier Général, représentant du CSE, fait lecture du cour-
rier du responsable du CSE 

 

Le SG informe de la démarche de candidature aux médailles fédérales par les clubs. Un courrier sera 
envoyé à cet effet dans les clubs. Le SG reprécise les conditions d’attributions de ces médailles. Il rap-
pelle que nous ne pouvons attribuer toutes les demandes, nous avons un quota. Nous ne nous pro-
nonçons qu’un avis sur les dossiers de demande.  

 

Concernant les Commissions : 

Vous avez reçu la liste des commissions. Une fiche descriptive des commissions a été construite pour 
chaque. Cela améliorera le travail de ces dernières. Elles vous seront renvoyées milieu de semaine.  

Concernant la composition des commissions : je vous invite à regarder la liste ; nous aurons beau-
coup de candidats sur certaine et peu sur d’autres. Nous vous invitons à multiplier les souhaits.  

Je rappelle que les commissions régaliennes ne sont modifiées qu’à l’intersaison 

Je terminerai par confirmer que ces CD sont lourds et pas forcément intéressants mais cela est hélas 
nécessaire.  

Je réitère mon vœu de nous retrouver en présentiel.  

 

Clôture par le Président   

Merci de votre participation nombreuse. C’est un bon signe de légitimité. Je réitère mon souhait de 
présence des Présidents pour l’AG financière.  

Je remercie Gérard Quatrepoint pour son engagement pour le CROS, c’est un excellent trésorier. Le 
CROS est important et a de forte relation avec la Région. Que le rugby y soit représenté via son Tréso-
rier est une excellente chose.  

Je suis désolé encore de ce type de Comité Directeur. Mais nous sommes obligés de les faire.  

Concernant les covid managers, c’est une nouveauté et il va de soi qu’il va falloir les pérenniser. Nous 
allons proposer de les récompenser.  
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Concernant les reprises : nous ne savons rien. Mais nous travaillons quand même à tous scénarios 
possibles. Il faut que nos M16 et M19 reprennent. Nous y réfléchissons. Les clubs savent que nous al-
lons trouver des formules, quelle que soit la reprise.  

J’espère que la structure sera définitivement aménagée, il reste quelques actions minimes. Fin février, 
elle devrait être opérationnelle et nous pourrons faire un présentiel dans le respect des gestes bar-
rières.  

Je remercie le personnel pour leurs adaptations. Et merci aux salariés de leurs paroles via Cédric Pas-
teur.  

Bonne chance à Nevers pour le match de ce soir.  

Je reste à votre disposition.  

Le Président clôture la séance à 20h07.  

 

                          Le Secrétaire Général,                   Le Président,  

 

 


